

Wiederaufbau eines Gebäudes in der Nähe der Frauenkirche in München (1947/48)

Kurzbeschreibung

Bei Kriegsende waren in München nach den alliierten Flächenbombardierungen, die sich auf das Stadtzentrum konzentriert hatten, nur noch 2,5 Prozent der Gebäude unversehrt. Etwa 45 Prozent der Gebäude waren zerstört, darunter insbesondere mehr als 85.000 Wohnungen, was für 300.000 Münchner Obdachlosigkeit bedeutete. Auf dem Foto ist der Beginn des Wiederaufbaus zu sehen.

Quelle



Quelle: Wiederaufbau eines Gebäudes in der Nähe der Frauenkirche. Foto: Ernst Grossar. bpk-Bildagentur, Bildnummer 30015873. Für Rechteanfragen kontaktieren Sie bitte die bpk-Bildagentur: kontakt@bpk-bildagentur.de oder Art Resource: requests@artres.com (für Nordamerika).

© bpk / Ernst Grossar

Empfohlene Zitation: Wiederaufbau eines Gebäudes in der Nähe der Frauenkirche in München (1947/48), veröffentlicht in: German History in Documents and Images, <<https://germanhistorydocs.org/de/die-besatzungszeit-und-die-entstehung-zweier-staaten-1945-1961/ghdi:image-2571>> [08.12.2024].